

# Das Tagebuch von mArtin...

19. Juli 2024 18:20 Uhr

Die Computerwelt steht heute still. Laut den Nachrichten sind es Banken, Krankenhäuser, Flughäfen und diverse andere große Unternehmungen, die heute enorme Probleme haben. Es gibt ein fehlerhaftes Update, welches die Rechner abstürzen oder erst gar nicht starten lässt. Steht also die ganze Computerwelt still. Nein, nur jener Teil, der mit den aktuellen Versionen von Microsofts WINDOWS arbeitet. Es sind also lediglich solche Computer betroffen, die mit WIN 10 oder WIN 11 arbeiten. Das ist aber immerhin, folgt man den aktuellen Zahlen über Betriebssysteme und deren Verteilung ein recht großer Brocken. MS WINDOWS hat immerhin einen weltweiten Marktanteil von rund 80 Prozent!

Einmal mehr ein relativ schlimmer Vorfall in der digitalen Welt, einmal mehr trifft dieser ausschließlich MS WINDOWS. Der volkswirtschaftliche Schaden ist noch nicht geschätzt worden, geht aber vermutlich doch gegen einen mehrstelligen &#128;-Millionenbetrag, wenn nicht sogar Milliarden. Schuld daran soll eine Firma sein, die für Computer-Sicherheit bei den WINDOWS-Systemen verantwortlich ist. Es wurde ein Viren-Update schlecht programmiert.

Und jetzt die 1.000.000,- Dollar Frage: Wird irgend jemand für diesen Schaden die Verantwortung tragen? Oder gar den Betroffenen Ersatzleistungen zahlen müssen?

Antwort: Nein, eher nicht. In den AGB, die jeder Nutzer alleine durch die Inbetriebnahme eines WINDOWS-BS zur Kenntnis nimmt, gibt es sicher einen Passus, der genau das ausschließt.

Also darf man diesen ganzen Vorfall einmal mehr ablegen unter: Eine Empfehlung für LINUX...

(C) mArtin 2024